

Los nobles: caballeros y damas

Trabajo realizado por Carla Martínez Fresneda

CABALLEROS

La actividad más importante de los nobles era entrenarse para el combate. Celebraban justas y torneos en los que se enfrentaban a otros caballeros. Cuando el rey los convocaba para una guerra debían acudir con sus tropas (mesadas) en su auxilio.

Practicaban caza a caballo acompañados de siervos y perros, y la cetrería, que consiste en entrenar para la caza un ave de rapiña diurna (halcón)



DAMAS

Las damas organizaban el servicio y se encargaban de los asuntos domésticos.

En los ratos de ocio tocaban música, bordaban, paseaban a caballo y practicaban la caza.

Cuando el señor moría la esposa asumía todas las responsabilidades del castillo y de sus dominios

